

Stv. Lenz regt an, Vereinsvorsitzende der Bergneustädter Vereine einzuladen, damit diese ihren Verein und die Angebote des Vereins vorstellen könnten.

S. B. Hepner erkundigt sich nach der Möglichkeit eines Bolzplatzes im zentrumsnahen Bereich oder der Nutzung der Schulhöfe und Schulsportanlagen nach Schulschluss durch die Jugendlichen.

Stv. Kleine entgegnet, dass dies aus Gründen des Unfallschutzes und Haftpflichtschutzes voraussichtlich nicht möglich wäre.

Die Verwaltung sichert die Prüfung bis zur nächsten Sitzung des Sportausschusses zu.